Un legado **imposible** de ocultar

SUCESOS POLÍTICA

**El Pitazo** 

**ECONOMÍA** 

INTERNACIONAL

MIGRACIÓN

SALUD

OPINIÓN

ENTRETENIMIENTO ~

Q

OCCIDENTE REGIONES

# Suspenden servicio de agua en Semprún por derrame de petróleo en el río Tarra

La alcaldesa del municipio aseguró que el derrame fue "causado por el Gobierno colombiano". El río Tarra es la principal fuente de agua potable para los habitantes de Casigua El Cubo. Hay 2 kilómetros de derrame de crudo sobre el Tarra provocando, contaminación del agua y muerte de las especies



Especialistas en Limpieza

**ABRIR** 



ca que el agua no sea apta para el consumo hu

Sur del Lago. Keyrineth Fernández, alcaldesa del municipio Jesús María Semprún, al Sur del Lago de Maracaibo, informó a la colectividad que hace vida en Casigua El Cubo que el servicio de agua estará suspendido por la presencia de crudo en el río Tarra, producto de un derrame de petróleo "causado por el Gobierno colombiano".

Cabe recordar que el pasado 16 de abril la petrolera colombiana Ecopetrol informó sobre dos ataques que habría sufrido el oleoducto Caño Limón-Coveñas en el departamento Norte de Santander, fronterizo con Venezuela.

Sus vecinos pensaron que estaba construyendo una piscina

Anuncio Factaholics Saber más

Ante esta acción Ecopetrol indicó que habrían activado planes de contingencia para controlar el derrame

LEE TAMBIÉN:

AN REVISARÁ PAGO DE BONOS PDVSA 2020 LA PRÓXIMA SEMANA

La mandataria local ante la gravedad de la situación calificó de "irresponsable" al Gobierno colombiano.

"El río Tarra es la principal fuente de agua potable para los habitantes de Casigua El Cubo, líquido que es

traspasó la frontera afectándonos de forma directa", explicó la Alcaldesa de Semprún, municipio zuliano fronterizo con Colombia.

el monitoreo realizado al río se observó un aproximado de 2 kilómetros de derrame de crudo sobre el Tarra, que continuará extendiéndose, provocando de forma inminente, la contaminación del agua y la muerte de las especies que allí habitan.

fecha no hemos tenido un pronunciamiento oficial sobre este desastre que afecta a los ciudadanos de Casigua El Cubo", dijo.

La alcaldesa de Semprún enfatizó que las aguas no están aptas para el consumo humano, por lo que activó un plan de contingencia para la distribución de agua potable en camiones cisternas en Casigua El Cubo, mientras el gobierno colombiano controla la situación.

DÉJANOS TU COMENTARIO



### Dejan cadáver de quinceañera a las puertas de un medicentro en...

Rosanna Battistelli - 18

La progenitora de la víctima la identificó como Fabiola Yuraima Martínez Mujica, quien presentó un tiro en la cara Una pasaiera v dos

vencimiento



atracadores mueren durante robo frustrado a... tacado\_3 15 abril, 2019



Expertos señalan que la anlicación del artículo 187.11 no



implica una... jes 14 Freddy Bernal y colectivos



rechazan reunión de Pompeo y Duque en...



Malta probíbe el paso de aviones militares rusos con destino a...



Voluntarios venezolanos limpian playas en Lima para expresar gratitud a Perú... acado\_4



Ícono de la Coromoto se salvó de las llamas en Notre...

de crudo que ya habría alcanzado dos caños de la zona

tratado por Hidrolago", dijo Fernández. "Quiero alertar a todo el Municipio que nos está afectando desde el 16 de abril, fecha cuando el derrame

Mema Mendoza, primera comandante del Cuerpo de Bomberos del municipio Semprún, informó que tras

## Artículos relacionados



humanitaria llegue al estado esta semana



Delincuentes robaron lanza de José Antonio Páez hecha en bronce en



enfrentamientos con las Faes en

Seis muertos en tres

SÍGUENOS EN INSTAGRAM @ELPITAZOTV

Guárico













**SUENA DONDE OTROS CAI** 

© 2018 El Pitazo es una marca registrada por Co



